

Motion « ESPE » du Congrès SNUipp88-FSU Réuni les 17 et 18 avril 2013

Le SNUipp88-FSU réuni en Congrès ces 17 et 18 avril 2013 estime que la formation des maîtres est un élément déterminant pour l'avenir et la qualité de notre école publique.

A l'heure actuelle, alors que la rentrée 2013 n'est plus qu'à quelques mois, les personnels des IUFM n'ont pas été consultés et ne sont informés d'aucun contenu concernant la future Ecole Supérieure du Professorat et de l'Éducation de Lorraine.

Alors que l'organisation de la formation devrait être établie, il semble que notre académie soit particulièrement en retard.

Pour le SNUipp-FSU, il est incontournable que la formation fasse une large part aux pratiques et à leur analyse. Il est tout autant indispensable de conserver des personnels formateurs issus des écoles pour répondre à cette mission.

Le SNUipp-FSU demande à Messieurs les Président de l'université de Lorraine et directeur de l'IUFM et à Madame la Rectrice

- de faire toute la lumière sur les projets en cours concernant la future ESPE,
- de consulter les personnels sur les réponses locales à donner au cahier des charges national,
- de mettre en place une procédure démocratique de décision
- de maintenir les sites dans chaque département en assurant les étudiants de pouvoir bénéficier localement de toutes les conditions de formation, notamment les stages pratiques.